Liebe Eltern,



Lange musste der neue Schulexpress warten!

Es ist soweit! Ich kann Ihnen verkünden, dass wir auf die Öffnung unserer Grundschule ab dem Montag, dem 18. Mai 2020 gut vorbereitet sind.

Wir freuen uns sehr auf das große Wiedersehen!

Sie wissen bereits, dass an den Schulbetrieb viele Bedingungen geknüpft werden, damit Ihre Kinder, wie auch Sie zu Hause und das Personal in der Schule, die Zeit der Pandemie gut bewältigen.

Folgende Vorkehrungen und Maßnahmen sind wichtig:

Der Einlass am Morgen erfolgt zeitlich versetzt im 15 Minuten Takt:

Klasse 1a ab 7.45 bis 8.00 Uhr am Vordereingang

Klasse 1b ab 7.45 bis 8.00 Uhr am Treppeneingang

Klasse 2a ab 8.00 bis 8.15 Uhr am Vordereingang

Klasse 2b ab 8.00 bis 8.15 Uhr am Hintereingang

Klasse 3a ab 8.15 bis 8.30 Uhr am Hintereingang

Klasse 3b ab 8.15 bis 8.30 Uhr am Treppeneingang

Klasse 4a ab 8.30 bis 8.45 Uhr am Vordereingang

Klasse 4b ab 8.30 bis 8.45 Uhr am Hintereingang

Die Ankommenszeit sollte unbedingt eingehalten werden. Bitte nehmen Sie spätestens am Tor Abschied von Ihren Kindern. Markierungen helfen, die Abstände zu wahren. Während des Empfangs müssen alle, Groß und Klein, eine Maske tragen. Die Kinder zeigen jeden Morgen zur Übergabe ihren "Passierschein" einer Aufsichtsperson (Formular zur Gesundheitsbestätigung mit Ihrer Unterschrift). Ohne diesen Schein dürfen die Schüler nicht in die Schule!

Die Kinder gehen dann auf vorgegebenen Wegen in ihr Klassenzimmer zu ihrer Klassenlehrerin. Dort werden zuerst die Hände gewaschen.

Der Unterricht wird nach einem neuen Stundenplan gestaltet. Diesen erhalten die Schüler am ersten Schultag, zu dem sie bereits alle Schulmaterialien mitbringen.

<u>Alle ersten und zweiten Klassen</u> haben täglich vier Stunden Unterricht, bis 11.15 oder 11.30 Uhr, holen anschließend das warme Mittagessen in ihr Klassenzimmer und essen gemeinsam, gehen danach auf den Hof. Ab 12 Uhr übernimmt der Hort die Betreuung.

<u>Alle dritten und vierten Klassen</u> haben täglich fünf Stunden Unterricht, bis 12.30 oder 12.45 Uhr. Der Hort übernimmt die Kinder und organisiert die Einnahme des Mittagessens.

Die Klassen bilden jeweils eine **feste Gruppe** über den gesamten Tag, die mit anderen nicht in Berührung kommen darf. Eine Durchmischung darf nicht passieren. Deshalb findet der Unterricht sowie der Hort fast ausschließlich im Klassenzimmer statt (eine Ausnahme bildet die Klasse 1a).

Der Fachlehrereinsatz musste etwas verändert werden, da die Konzentration auf die Hauptfächer Mathematik, Deutsch und Sachunterricht gelegt wird. Für fächerübergreifende Ansätze sind im Stundenplan die sogenannten Ü- Stunden zu finden. Hier liegt viel Gestaltungsspielraum in den Händen unserer Klassenlehrerinnen.

Weitere Hygienemaßnahmen werden mit Ihren Kindern immer zu Wochenbeginn besprochen und damit gefestigt. Neben dem häufigen Händewaschen ist das Abstandsgebot in den Schulfluren und Treppenhäusern einzuhalten. Innerhalb der Klassenzimmer gilt dieses erfreulicherweise nicht mehr. Es besteht keine Maskenpflicht für Schüler und Lehrerinnen.

Für die vielen, notwendigen Aufsichtszeiten stehen uns **GTA**- Kursleiter hilfreich zur Seite. Sie unterstützen Ihre Kinder gegebenenfalls auch bei individuellem Förderbedarf.

Die GTA am Nachmittag finden nicht statt.

Bitte haben Sie Verständnis für diese vielen Neuerungen, die uns alle fordern. Gemeinsam meistern wir diese sicher gut!

Herzliche Grüße von Marion Bräuer

Jeder neue Tag hat zwei Griffe. Wir können ihn am Griff der Ängstlichkeit oder am Griff der Zuversicht halten. H.W. Beecher